

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul Penerapan Pendekatan Matematika Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Matematis Siswa Kelas VIII SMP Negeri 2 Sumbul. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di program studi pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D., Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si., dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., sebagai Dosen Penguji, yang telah memberi kritik dan saran perbaikan, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes selaku Rektor UNIMED beserta stafnya, Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Lasker P Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku ketua Program Studi

Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED, Ibu Tiur Malasari, S.Pd., M.Si selaku Kepala Laboratorium Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh Bapak/Ibu dosen di Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat, serta Bapak/Ibu pegawai di Lingkungan FMIPA UNIMED yang memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Tonny M Sitohang, S.S selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Sumbul dan Bapak Sahata Boangmanalu, S.Pd selaku Guru bidang studi Matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama melakukan penelitian serta para guru dan staf administrasi SMP Negeri 2 Sumbul yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Orangtua tercinta Bapak Juliaman Samosir dan Mama Lamsi Simbolon yang selalu setia berdoa, memberikan kasih sayang, motivasi, dan memberi dukungan secara material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa menyelesaikan perkuliahan dan skripsi ini. Teristimewa kepada kakak tercinta Sri Yusfifin Samosir, dan adik tersayang Simon P Samosir, Yunita Sari Samosir, dan Runggu P Samosir beserta sanak saudara keluarga yang lainnya untuk semua kasih sayang, doa, dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat tercinta selama perkuliahan Aurelia Siregar, Corry Panggabean, Cronika D Panjaitan, Sinarta Pintauli, dan Winny Thesa Sianturi yang saling membantu dan mendukung selama perkuliahan hingga mengerjakan skripsi sampai selesai. Untuk teman-teman sekelas Matematika Dik F 2018 yang sangat luar biasa, terima kasih atas perjuangan bersama yang dilalui selama perkuliahan. Terkhusus buat diri sendiri, terima kasih karena telah berjuang dari awalnya perkuliahan hingga penyusunan tugas akhir.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan. Maka dari itu saran dan krtitik yang bersifat membangun dari pembaca sangat penulis harapkan demi perbaikan di masa depan. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah Ilmu Pendidikan.

Medan, Juli 2022

Penulis,

Ike Ria Samosir

NIM. 4181111037

THE
Character Building
UNIVERSITY